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ACTA DE ASAMBLEA GENERAL CELEBRADA POR LA 
FEDERACIÓN ALAVESA DE TIRO CON ARCO EL DÍA 31 

DE MARZO DE 2021 EN LA SALA DE REUNIONES 
MENDIZORROZA (AFDA) 

PRESIDENTE 

José Miguel Elejalde 
 

ASISTENTES 

 Azucena Robledo (Vicepresidenta) 
 Rubén Vázquez (Secretario) 
 Carlos Quintana (Arku Lagunak 3 votos) 
 Mikel Sojo (Aurrera 3 votos) 
 Prudencio Collado (Mercedes Benz 2 Votos) 
 Manolo Calvo (Bastertzo 2 votos) 
 Roberto Fandiño (AAKT 4 votos) 
 Pedro Suescun (Estamento de Jueces) 
 Iñigo Cabrera y José Antonio Grajales (Estamento de Técnicos) 
 Juan Antonio Domínguez, Ángel Mendiguren y Diego Jorge Carrasco (Estamento de Deportistas) 
 

Aprobación acta anterior 

Se aprueba el acta de la anterior asamblea por mayoría absoluta. 

Cuentas 

José Miguel Elejalde presenta la situación financiera de la federación. 
 
Carlos Quintana expone su preocupación por la devolución del pago de dos licencias de Arku 
Lagunak. 
 
Iñigo Cabrera pide la liquidación presupuestaria, según el estatuto 71 de la Federación Alavesa de 
Tiro con Arco. 
 
Se vota la aprobación de cuentas: 
 
A FAVOR: 

 Club AAKT (4 Votos). 
 Club Aurrera (3 Votos). 
 Club Bastertzo (2 Votos) 
 Club Mercedes Benz (2 Votos). 
 Deportistas (3 Votos). 
 Jueces (1 Voto). 
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EN CONTRA: 
 Técnicos (2 Votos). 

ABSTENCIONES: 
 Club Arku Lagunak (3 Votos) 

 

Competiciones 

José Miguel Elejalde presenta el interés de crear ligas alavesas OPEN, para que compitan 
deportistas de cualquier comunidad. 

Carlos Quintana presenta su preocupación en cuanto a hacer este tipo de liga, debido a el estado 
actual de pandemia. 

José Miguel Elejalde contesta que se está siguiendo el reglamento referente a la pandemia. 

Se presenta la preocupación de no hacer competiciones de la federación vasca. 

José Miguel Elejalde responde que no se deniega hacer competiciones de la federación vasca. El 
club que lo desee podrá solicitar hacer una competición de la federación vasca, y tramitarla a través 
de la federación alavesa. 

Iñigo Cabrera presenta queja en cuanto a que un deportista de otra comunidad pueda ganar en 
competiciones de la Federación Alavesa. 

 

Subvenciones de Competiciones 

José Miguel Elejalde propone controlar más las subvenciones entregadas a los deportistas, poniendo 
como condicionante el ranking logrado en competiciones anteriores. 

José Antonio Grajales pide que las condiciones para entregar las subvenciones se presenten antes de 
empezar con las competiciones. 

Iñigo Cabrera pide que haya subvenciones para formación de técnicos y jueces. 

José Miguel Elejalde presenta la intención de subvencionar las inscripciones de los deportistas 
alaveses en las competiciones oficiales alavesas. 

Iñigo Cabrera pide la actualización del presupuesto por la liquidación de subvención de técnicos y 
jueces. 

 

Calendario 2021 

Se presenta la imposibilidad de realizar ciertas competiciones debido al tiempo dispuesto y a los 
permisos necesarios para ello. 

Carlos Quintan pide trasladar el Campeonato Indor de Arku Lagunak a octubre. 

Debido a la finalización de la temporada antes de verano se establece que la petición de Carlos 
Quintana se contemplara en la próxima asamblea, que se realizara antes del comienzo de la 
siguiente temporada. 
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Se pide que las puntuaciones de las diferentes ligas se tengan en cuenta como condicionantes de las 
subvenciones. 

Se plantea competición por competición las fechas y los clubes en los que se realizaran las 
competiciones. 

Se aprueba el calendario por mayoría absoluta. 

 

Comisiones y delegaciones 

Jose Miguel Elejalde presenta la creación de las siguientes comisiones: 

 Deporte escolar 

 Bosque 

 Competiciones 

A estas se le suma la ya existente del Seminario. 

 

Situación de Arco Caza 

Iñigo Cabrera informa de la existencia de un nuevo presidente de este club. También informa de que 
parte del pago necesario lo ha realizado el mismo, debido al cambio de presidencia. 

 

Licencias 

Se cambia el correo electrónico al que hay que enviar las nuevas inscripciones de licencias. El 
nuevo correo es: licenciasfata@gmail.com. 

 

Ruegos y preguntas 

Carlos Quintan vuelve a preguntar por el tema del coste de las licencias no tramitadas. 

José Miguel Elejalde contesta que se está tramitando. 

Se pregunta por el hecho de la legitimidad de las licencias vascas, a lo que se responde que 
legalmente son validas y se deben tramitar por parte de la Federación Vasca de Tiro con Arco. 

Responsables de Arku Lagunak preguntan por la incorporación de nuevos integrates a los grupos 
burbuja existentes del seminario. 

Azucena Robledo tratara estos temas con los nuevos integrantes en el comité del seminario 

 


